

Semana Ancuditana: tarde infantil antecedió a la Noche Caleuchana

Los Vásquez encabeza el *show* de hoy en la ciudad.

Carolina Ruiz Vásquez
 cronica@laesterellachiloe.cl

En el marco de la iniciativa "Semana Ancuditana", han sido diversos los panoramas que se han realizado en la comuna. Hoy es la Noche Caleuchana y un *show* que tendrá a Los Vásquez.

Ayer, por ejemplo, se llevó a cabo la "Tarde Entretenida para Infancias y Familia", instancia que fue organizada por el municipio a través de la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco), en conjunto con el Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, a través de la Oficina de Protección de Derechos (OPD) de Ancud.

Una de las novedades del encuentro de ayer fue la presentación de Cantando Aprendo a Hablar La Banda en la plaza de armas. Se trata de una famosa agrupación nacional creada por fonoaudiólogos para estimular y apoyar el desarrollo del lenguaje en la edad preescolar. También hubo zumba destinada para los niños, entrega de colaciones, regalos y demás sorpresas.

Al respecto, María Guaiquil, coordinadora de la OPD, comentó que "estuvimos con varios estands, con programas del Servicio Nacional de Protección Especializada de los Niños y la Adolescencia, que hoy día (ayer) también financia el programa del *show* 'Aprendo a Hablar', fue una jornada muy enriquecedora".

Loreto Cárcamo, quien asistió con su hijo, expresó que el encuentro fue "muy lindo para venir a distraerse con los más pequeños, así que se agradecen este tipo de actividades, donde además vienen otras familias a participar". Por su parte, el niño Agustín Barrientos compartió que "me gustó venir con mi familia, lo que más

me ha gustado es el baile, porque me gusta bailar siempre".

Tal jornada antecedió a lo que sería uno de los eventos más esperados en la temporada estival de la comuna: la Noche Caleuchana, la cual se desarrollará hoy desde las 18 horas en la costanera de la ciudad. Ayer el municipio no informó algún cambio de última hora, considerando la alta probabilidad de lluvia para esta noche.

Tal evento deberá contar con la presencia de artistas locales e invitados, premiación del Festival de los Barrios y una competencia de lanchas y embarcaciones. Se anunciaron las actuaciones del dúo coyhaiquino Los Vásquez, el

local Ignacio Ruiz y el grupo folclórico Caituy de Achao.

La Semana Ancuditana culminará mañana con dos actividades: una de ellas es Jiu Jitsu Open Brasil, desde las 9 de la mañana en el Gimnasio Fiscal Luis 'Caco' Suárez, y otra es la Corrida Nocturna que se llevará a cabo en la playa Lechagua a partir de las 19 horas.

RECONOCIMIENTOS

Este programa comenzó el martes 18 con un "Encuentro Cultural Recreativo", dirigido a adultos mayores, personas con discapacidad y la comunidad en general. En tal cita se efectuaron reconocimientos para diversos conjuntos de



LA PLAZA DE ARMAS TUVO AYER LA "TARDE ENTRETENIDA PARA INFANCIAS Y FAMILIA".

música y baile, además de la comunicadora Luisa Sandoval Andrade de Radio Pudeto y a la escritora y poeta ancuditana Ivette Otey González.

En ese sentido, el alcalde de la comuna, Andrés Ojeda (indep.), acotó en el día de los adultos mayores que ellos "han forjado esta

linda comuna de Ancud y qué mejor que puedan estar disfrutando y compartiendo en su plaza. A través de Dideco (Dirección de Desarrollo comunitario) se han ido armando todas estas actividades y con mucha participación de la comunidad".

Asimismo, el martes

también se inició el Festival Voz de los Barrios, el cual finalizó anoche en la Plaza de Armas de Ancud. Este fue un evento que reunió a 16 cantantes en las categorías infanto-juvenil y adulta, quienes representaron a diferentes poblaciones de la comuna a través de su canto. ☺